
Conseil municipal du jeudi 9 juillet 2020

- Le conseil valide le devis de télégestion du SIEL.

- La délibération pour le droit à la formation des élus a été validée.

- Une décision modificative a été prise au budget assainissement.

- La liste de la commission des impôts directs a été complétée.

- Le conseil autorise M. le maire à procéder à l’embauche et un CDD pour le remplacement à 
l’agence postale pendant les congés du mois d’août ainsi que pour le temps périscolaire 
(accompagnement à la cantine).

- Le conseil valide l’achat de l’équipement informatique de l’école (1 ordinateur, 1 écran 
interactif) et le mobilier de la nouvelle classe.

- Le conseil  valide l’achat de bancs doubles pour les vestiaires du foot.

- Une commission « adressage » a été créée  (pour l’achat des N° et plaques de rues).

- Diagnostic assainissement, un contact sera pris à l’automne pour lancer la procédure. 

. Des travaux d’entretien seront effectués à la halle des sports (peinture des vestiaires basket, 
peinture de la charpente métallique intérieure au boulodrome, lazure du bardage extérieur)
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Le Conseil Municipal a adopté les décisions suivantes : 

. les commissions ont été formées et les divers délégués désignés (un organigramme est affiché)

. diverses délégations de pouvoir au maire ont été adoptées

. les indemnités de fonction pour les adjoints ont été votées

. une convention avec le centre de gestion sera renouvelée pour les divers remplacements du
personnel

.   un correspondant  défense a été  désigné,   ainsi  que deux délégués  pour la commission de
contrôle des listes électorales

. le conseil est informé que des subventions  existent  pour les assainissement autonomes. Les
coordonnées des techniciens Spanc à la Saur pouvant être contactés, sont mis à l’affichage.

. un lecteur optique/scanner mobile sera installé, en complément de l’existant, à la bibliothèque



Conseil municipal du jeudi 4 juin 2020

Le Conseil Municipal a adopté les décisions suivantes : 

. les commissions ont été formées et les divers délégués désignés (un organigramme est affiché)

. diverses délégations de pouvoir au maire ont été adoptées

. les indemnités de fonction pour les adjoints ont été votées

. une convention avec le centre de gestion sera renouvelée pour les divers remplacements du
personnel

.  le conseil autorise, pendant la durée du mandat, Mme le Percepteur à engager les éventuelles
poursuites en cas d’impayés



.   un correspondant  défense a été  désigné,   ainsi  que deux délégués  pour la commission de
contrôle des listes électorales

. le conseil est informé que des subventions  existent  pour les assainissement autonomes. Les
coordonnées des techniciens Spanc à la Saur pouvant être contactés, sont mis à l’affichage.
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Pour  faire  suite  à  votre  demande,   Monsieur  Bernard  DUBOST  a  été  retenu,  afin  de
représenter votre  association…    au CCAS.

Nous le contactons directement afin de l’informer de la prochaine réunion d’installation du
CCAS.

Je vous de prie de recevoir l’expression de mes salutations les meilleures.

.  

CCAS

Sandrine DULAC

Mauricette SEYCHAL

Bernadette DEBOUT

Bernard DUBOST

Denise DEUX

Bonjour,

Nous allons répondre à Mme BARBIER  qui  questionnait  la mairie, à savoir que le club 
Rencontres et Loisirs  proposait trois noms de  personnes  intéresser à   siéger au CCAS

C’est Monsieur Bernard DUBOST  qui  est  retenu

D’ores  et déjà  merci de noter la date  de la prochaine réunion,

LE JEUDI  2  JUILLET  à    20 H  en mairie

Le CCAS sera installé,   et   il y aura  vote  du budget   2020  lors  de cette réunion

MERCI DE NOUS FAIRE UN RETOUR  DE MAIL   de lecture,  pris connaissance,  comme
quoi  vous avez bien eu la présente information

UNE CONVOCATION   sur boite mail  vous sera adressée  dans les  prochains jours

Bien cordialement

Vu D PONCET, maire,



CONV  CDG

Délégués  defense  et   liste  électorales

 

a adopté les décisions suivantes :

. Le compte administratif 2019 a été validé (budget communal et assainissement)

.  Le  budget  général  2020  a  été  adopté  à  l’unanimité ;  il  s’équilibre  à  874 107,92  €  en
fonctionnement et 269 920, 44 € en investissement.

. Le budget assainissement 2020 s’équilibre ainsi : 
 Fonctionnement 109 090, 04 €
 Investissement   160 830, 40 €

  Ils ont été établis dans la stricte continuité des précédents en matière de dépenses générales
courantes, et permettront des économies.

. Les taux d’imposition (taxe d’habitation, taxe foncières sur les propriétés bâties et non bâties,
CFE) restent inchangés.

.  L’adressage  et  l’achèvement  de  la  dénomination  des  voies  a  été  entériné  et  validé.  Les
certificats d’adresse pourront être préparés et signifiés aux propriétaires en remise commentée,
sur la commune, et seront accompagnés d’un guide des démarches administratives.

. Les nombreuses demandes de subvention faites à la commune ont été examinées.

.  Une  demande  de  subvention  à  l’Etat  (DETR  et/ou  DSIL)  a  été  validée ;  elle  concerne
l’achèvement de l’optimisation énergétique de l’école primaire (isolation, chauffage, télégestion
du 2ème bâtiment).

. La société Bouygues Télécom vient d’être chargée par le Ministère, d’étudier un emplacement
favorable pour la couverture téléphonique du territoire ;  elle intervient  pour le compte des 4
opérateurs et dispose d’un délai de 2 ans pour le faire.

.  L’agrandissement  de  la  maison  médicale  de  Cremeaux  a  été  décidé  et  sera  lancé  par  la
communauté de commune.



. Le point sur les derniers travaux a été fait : valorisation du verger conservatoire, création des
allées de l’agrandissement du cimetière, restauration de la salle Hêtre…)

. L’organisation de la tenue du bureau de vote pour les prochaines élections a été arrêtée.


